
 

 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   8月 9日（第 2例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「車のはなし」                           岡部倫正会員担当 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次週のお知らせ    8 月 16 日（第 3 例会） 

休 会 

 

次々週のお知らせ   8月 23 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「弁護士 50 年を振り返る」                     尾﨑敬則会員担当 

 

先 週 の 記 録    8 月 2 日 (第 1 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 34名(内免除会員 7 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    0名 
      ビジター  1名          
                 計 35 名 
         ホームクラブ出席率 100.00％ 
      7 月 19 日(第 1例会)補正出席率 97.14％（MU2名） 

 

 

 

皆様こんにちは、8 月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

先日のフォーラムでも会員増強の必要性について更にご理解、ご 

認識頂けたと思います。私自身、会員増強のメンバーの一人と思っ 

ておりますので、クラブ一丸となって、新会員を増やすために努力 

してまいります。 

本日は三宅会員増強委員長に卓話をお願いしております。本日の 

卓話が会員増強のための１つのツールになれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

出席報告

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2637 2024-8-9 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

能勢孝一(大阪東 RC) 

会長の時間

2024-2025 年度 RI会長 

ステファニー・A・アーチック 



 

 

 

 

 

 

①地区より、2024-25年度国際ロータリー第 2660 地区ロータリー財団 

セミナーの案内が届きましたので濱田 R財団・米山奨学委員長に回 

付しております。 

②地区より、第１６回ロータリー韓日親善会議の案内が届きましたの 

 で佐伯国際奉仕委員長に回付しております。 

③ピアノ奏者の大出様より、リクエストの参考になる曲集を頂きまし 

 たので、皆様にポストさせて頂きました。もちろんですが、事前に 

お知らせ頂ければ曲集以外からのリクエストにも十分対応できます 

のであくまでもご参考に、との事で作って頂いております。 

④８月度のロータリーレートは＄＝１５４円となっております。 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

来週 8/5 月曜日 19:30 より、大阪城南 RC事務局にて大阪城南 

RAC 例会が開催されます。皆様どうぞご参加下さい。 

 

 

 

 

・酒味の会 小原一眞キャプテン 

本日案内をポストしておりますが、９月６日(金)に第２回酒味 

の会を開催します。以前にも一度開催したオーパスワンで行いま 

す。会費は１万５０００円となっております。奮ってご参加くだ 

さい。 

 

 

 

 

・ゴルフ部 佐伯清孝会員 

本日、第２回クラブ部コンペの案内をポストしました。 

１０月１７日（木）に芦屋カンツリー倶楽部にて開催します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告

委員会報告



8 月は 会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

 

 

     ・野球部 山本智重マネージャー 

本年度の地区ガバナー杯は、当クラブがホストクラブになって 

おります。８月５日(月)シェラトン都ホテル３階ホワイエにて、 

ガバナー杯の会場を押さえるための申込み（電話かけ）を皆で行 

いたいと考えていますので、部員の皆様は集まって下さい。 

 

 

 

 

「今年度の会員増強について」 

三宅善太郎会員増強委員長担当 

アーチック RI 会長は会員増強を図る行動計画の推進を最優先課 

題としており、石濱会長は就任の挨拶にて会員増強を１番のテーマ 

として掲げられました。 

                    当クラブの会員数もじわじわと下降の一途をたどり、４０名割れ 

も近づいてまいりました。非常にまずい状況であると多くの会員が 

認識されています。仮に３０名になった場合、どうなるのか。会長・幹事・各委員長が毎年のよう 

に回ってきて、例会のマンネリ化が一層進み、様々な奉仕活動が制約される、会費の負担が増える、 

等々クラブの魅力が失われるかもしれません。一方少人数で結束が高まり充実したクラブになる可 

能性もあります。因みに当地区には３０名以下のクラブは沢山（３３クラブ）あります。 

      私個人的には、５０名を最適人数だと考えています。５０人もいれば新鮮な出会いも有り、刺激 

や気づきが生まれ、お互いの為になるクラブライフが送れます。逆にあまり多すぎるとお互いを知 

りクラブに馴染むのに随分と時間がかかるように思います。 

      さて地区でも会員増強には注力しており、５月に会員増強セミナーを開催しています。地区 HP 

にビデオ記録が掲載されていますが、大変長いので簡単にご説明します。大きくは、宮里 PDGに 

よる「DEI」の説明、会員増強に成功したクラブの事例発表：広島大学 RAC、新大阪 RC,茨木 RC、 

大阪中央衛星クラブ、となっています。ライオンズからや JCから、ロータリーの社会奉仕活動に 

興味を持って入る方も多いそうです。 

      今年度、石濱会長は純増５名を掲げられています。達成にはあらゆる手段を総動員する必要があ 

りますが、皆様全員の増強への意識向上と一歩の行動が基本となります。５０名復帰をクラブの合 

言葉にして１年間ご協力下さい。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

8 月誕生日 

小原会員、山口会員 

小林(正)会員、野村幹事 

 

 

 

 

 

卓  話

例会風景



 

 

8 月のロータリーレート 

１ドル＝154 円 

 

 

地区より委嘱状の授与 

梅崎会員 

 

 

 

 

 

8 月 2日（第 1 例会） 

・岡倉会員 靖国神社に参拝して来ました 

・山口会員 昨日、80歳代最後、納めの誕生日でした。平穏、無事の日常に感謝です。 

・三宅会員 体調絶不調ですが卓話させて頂きます。 

・中尾会員 40数年来の友人のあの息子がオリンピック馬術団体で銅メダル。バンザイ！ 

・小原会員 コロナで 3週間休みました 

・山本(智)会員 会社行事出席のため例会欠席させて頂きました。モントリオールのお土産受付 

にチョコレートを置いております。よろしければお茶菓子にお持ち帰りください。 

・細川会員 月末の沖縄・甘味は台風一過の快晴でした。今月の北海道もきっと良い天気になる 

でしょう。 

・佐伯会員 北海道で雨に降られました（泣） 

・その他、お祝い 14件  

 

本日のニコニコ合計：71,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 8月 2日現在）：454,000円 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

当クラブは、１０月からに開催される地区野球大会（ガバ 

ナー杯）のホストクラブに指名されています。 

８月５日、野球部（ひょうたんず）のメンバーがシェラト 

ン都ホテル３階ホワイエに集合し、大会の会場確保に向けた 

ミーティング（電話かけ）を行いました。 

 

 

 

 

 

(編集担当 山本(哲)・村上） 

ニコニコ箱


